

Jeudi 9 octobre

LA LUTTE CONTINUE CONTRE LES POLITIQUES ANTISOCIALES

**POUR LE FINANCEMENT DE L'HOPITAL PUBLIC, POUR LE
100% SECURITE SOCIALE, ET POUR LE RECRUTEMENT
MASSIF DE PROFESSIONNEL.LE.S DANS LES METIERS DU LIEN
ET DU SOIN**

Se soigner est un droit !

L'accès aux soins dans le Loiret est devenu un véritable parcours du combattant. Beaucoup d'entre-nous n'avons plus de médecin traitant, de dentiste ou de spécialiste. Que dire de l'hôpital public, de ses services d'urgences et des professionnels.le.s soumis.e.s à cette rhétorique purement comptable qui a transformé l'offre publique de soins en offre marchande. Le bilan de ces politiques libérales sont aujourd'hui catastrophiques : l'hôpital public est en lambeaux, les déficits budgétaires ont explosé et les professionnels.le.s sont au « bout du rouleau ». Certain.e.s d'entre eux-elles (de plus en plus nombreux.ses) préfèrent démissionner plutôt que d'y « laisser leur peau » !

Comment en est-on arrivé là alors que le système de santé en France il y a quelques années était envié par de nombreux pays dans le monde ? Pour la CGT, la responsabilité de ce désastre revient aux gouvernements qui se sont succédés depuis plus de 40 ans et qui sous couvert de soit disante bonne gestion des deniers publics ont organisé la désertification médicale dans de nombreux territoires au profit d'une privatisation du système de soins qui ne répond plus aux besoins de la majorité de la population. Face à cette gabegie financière et à cette situation autant scandaleuse qu'inacceptable, la CGT Loiret appelle l'ensemble des travailleuses et des travailleurs et l'ensemble de la population à se mobiliser pour demander des comptes aux dirigeant.e.s politiques responsables de cette situation de morbidité, à s'unir pour exiger un financement à la hauteur des besoins de santé de la population, et à participer à la manifestation du 9 octobre.



URGENT // Pour un recrutement massif de professionnel.le.s dans les métiers du lien et du soin, une augmentation générale des salaires et une amélioration des conditions de travail.

Les ATSEMS, les assistant.e.s familiaux, les professionnel.le.s de la protection de l'enfance, des CCAS/CIAS-EHPAD-SAD-Résidence autonomie, les psychologues en ont assez du mépris et exigent des actes des pouvoirs publics ! Elles-ils seront aussi mobilisé.e.s le 9 octobre.

APPEL A LA GREVE ET MANIFESTATION DEPARTEMENTALE INTERPROFESSIONNELLE

10H30 – CATHEDRALE D'ORLEANS

**12H00 – PLACE DE GAULLE – 80 ANS DE LA
SECURITE SOCIALE**

Restauration sur place

POUR GAGNER UN FINANCEMENT DE LA SECURITE SOCIALE A LA HAUTEUR DES BESOINS, CONSTRUISSONS PARTOUT UN PROCESSUS DE GREVE ET DE MOBILISATION AVEC L'ENSEMBLE DE LA POPULATION

Retrouvons-nous nombreuses et nombreux après la manifestation du 9 octobre, à partir de 12H00, place de Gaulle à Orléans, devant la CPAM, pour souffler les 80 bougies de notre Sécurité sociale, et pour rendre hommage à Ambroise Croizat, militant Cégétiste, ministre communiste du travail et de la Sécurité sociale de 1945 à 1947 à l'origine de la création de cette institution révolutionnaire pour les travailleuses et les travailleurs et l'ensemble des classes populaires.

« Chacun cotise selon ses moyens et reçoit selon ses besoins », c'est dans la France en ruine d'après-guerre que ce système solidaire intergénérationnel, partie intégrante du programme politique du Conseil National de la Résistance dit « Des jours heureux », est mis en place en France.

Les travailleuses et travailleurs découvrent alors qu'elles peuvent vieillir, élever leurs enfants et même se soigner sans crainte de la peur du lendemain.

Comme le disait Ambroise Croizat : « La retraite ne doit pas être l'antichambre de la mort ».

Cette institution dont le budget en dépense représente 666 milliards d'euros intéresse le grand patronat et les milieux financiers qui n'ont jamais accepté que les travailleurs et travailleuses s'auto-organisent et que des milliards leur échappent.

Pour défendre cette conquête sociale révolutionnaire, et regagner un système de haut niveau, à savoir le 100% Sécu, de la naissance à la fin de vie, la CGT propose à l'ensemble du monde du travail de participer à toutes les initiatives et les mobilisations de défense et de promotion de la Sécurité sociale.



TOU.TE.S ENSEMBLE POUR GAGNER

- L'augmentation générale des salaires et des pensions
- La retraite à 60 ans (55 ans pour les métiers pénibles) avec 37,5 annuités de cotisations
- Le financement des services publics à la hauteur des besoins de la population
- Pour une Sécurité sociale de haut niveau, de la naissance à la fin de vie

Pour défendre mes droits, j'adhère à la CGT du Loiret

Contact : 02 38 68 78 35 // secrétariat@udcgtloiret.com

Ensemble, on est plus fort.e.s !

